



## Analiza PAN si mantiene alianza con PRI

Los panistas analizan esta mañana escenarios para definir si mantienen la alianza con el PRI en el seno de la coalición Va por México.

Marko Cortés, líder de Acción Nacional, encabeza en la sede del partido una reunión con la Comisión Permanente, entre cuyos miembros hay divisiones, luego que el PAN y el PRD decidieran entrar en "pausa" con el tricolor.

La medida fue adoptada luego que una diputada priista presentara, con el aval del dirigente nacional, Alejandro Moreno, una iniciativa para ampliar de 2024 a 2028 la permanencia del Ejército en las calles para tareas de seguridad pública.

Ha trascendido que el dirigente está molesto por la actitud del PRI, aunque su círculo más cercano es de la idea de no apurar la ruptura definitiva, en particular los diputados Santiago Creel y Jorge Romero.

https://www.debate.com.mx/politica/Va-por-Mexico-decidira-PAN-si-permanece-en-alianza-con-PRI-20220912-0131.html